«El torneo del Grupo es legendario y siempre venimos con ilusión»

El seleccionador nacional de frontón corto 36 metros, Severiano Arcelus, destaca el nivel de los pelotaris y la «gran afición que siempre hay aquí»

:: DANI BUSTO

GLIÓN. Es un espectador más en las gradas. Uno de los incondicionales, que ha asistido ya a incontables ediciones de la Semana Internacional de Pelota del Grupo. El seleccionador nacional de frontón corto 36 metros, Severiano Arcelus, asegura que siempre acude «feliz» a esta competición, que cada año tiene marcada en rojo en el calendario y a la que «no se puede fallar». «Todos los que participamos, de una manera u otra, venimos a Gijón felices por el cariño que recibimos y por la gran afición que hay aquí a la pelota», afirma.

Entre partido y partido, Arcelus afirma que los participantes «son los mejores del mundo», y explica que tanto los profesionales como los aficionados en este torneo llevan una semana a un nivel altisimo. «Los jugadores aficionados se crecen, porque compiten contra los mejores. Y se convierte en un espectáculo impresionante», valora el seleccionador

Para él, el Grupo Covadonga es prácticamente su segunda casa. De hecho, asegura que la competición de pelota grupista «es el torneo más legendario y que más feliz nos hace. Venimos con ilusión», al tiempo que afirma que la polideportiva sociedad de Las Mestas «se merece» un evento de esta categoría. El nivel de los pelotari asturianos es bueno, en opinión de Arcelus, y señala que «ascendieron a Primera División, y se lo merecen».

En la edición de este año de la Semana Internacional de Pelota se encuentra como novedad la disputa de un partido de remonte, programado para mañana, entre las dos finales. «Juegan cuatro de los mejores remontistas», afirma Arcelus. Por un lado estarán Javier Urriza - el actual campeón en esta modalidad- y Endika Barrenetxea, que se enfrentarán a Endika Urrutia y Javier Etxeberría

Esta modalidad, poco conocida fuera de Navarra y Guipuzcoa, es una de las más espectaculares pruebas de pelota vasca con cesta, en la que prima la técnica y la gran velocidad con la que el pelotari golpea la pelota con su cesta.

A nivel de selección, el técnico señala que el próximo objetivo será el Mundial sub 22, que se disputará en Biarritz (Francia) del 24 al 29 de octubre. Arcelus indica que «ahí tenemos posibilidades, pero hay seleccio-



Severiano Arcelus, :: E. c.

«Los partidos se convierten en un espectáculo impresionante»

nes favoritas como Francia y también son muy buenos los argentinos y los cubanos».

Aunque el equipo español lo tiene «difícil para ganar en la modalidad de pala corta, a mano creo que ganaremos en individual y por pareias».

El campeonato grupista es el decano en la modalida de herramienta, con 67 ediciones ya disputadas, desde su inicio en 1942, y por él han pasado los mejores jugadores tanto aficionados como profesionales. En las últimas ediciones esta competición entró dentro del Plan Técnico de la Federación Española, motivo por el que acuden los mejores pelotaris del país.

Recta decisiva en la Semana Internacional de Pelota

: D. BUSTO

GIJÓN. La Semana Internacional de Pelota del Grupo afronta su recta decisiva. Ayer se conocieron los nombres de las parejas de pelotaris que ya están en sus respectivas finales. En paleta, la pareja formada por Carlos Baeza e Isaac Ciaurriz vencieron a a Xabier Ibarguren y Josu Irigoyen por 15-7 y 15-5. La pareja ganadora fue bastante superior a sus rivales y se notó que Ibarguren-Irigoyen no han competido últimamente en paleta.

En la semifinal de pala corta venció la dupla formada por Miguel Laskoiti y Xabier Ibargarai, (15-14 y 15-5) a Mikel Sanz y Emiliano Skufca. El primer set fue un espectáculo, con tantos de hasta tres minutos, algo poco frecuente en este deporte. El set fue muy disputado y se lo llevaron Laskoiti e Ibargarai por pequeños detalles. En el segundo set se vio que Emiliano Skufca no está plenamente recuperado de su operación de hombro, y se vio superado por Ibargarai.

superado por Ibargarai.

«Han jugado la tira, pero la pala corta no es la especialidad de los guipuzcoanos, Emiliano no ha jugado tanto como otros años y el que se ha salido fue Ibargarai, que ha jugado perfecto», describió sobre este partido Severiano Arcelus.

Hoy se disputarán las otras dos



Una acción del duelo Baeza-Ciaurriz e Ibarguren-Irigoyen. :: J. PAÑEDA

semifinales. En paleta se enfrentarán los grupistas Pedro Durán y Héctor Fuente ante Sergio Martínez y Lander Goñi (19.15 horas). Posteriormente comenzará la semifinal de pala corta, entre Míchel Fernández e Imanol Ibáñez contra Pablo Fusto y Javier Labiano.

El Open Adarsa busca su primer campeón

TENIS

La primera edición de la competición del Club Tenis Gijón arranca hoy con 42 tenistas de toda España y 2.000 euros en premios para los finalistas

:: E. ALONSO

GLIÓN. 42 tenistas de toda España, 2.000 euros en metálico para los finalistas, e invitaciones para estos últimos para disputar la fase final de la 53 edición del Torneo Dionisio Nespral, que se celebrará durante los dias l, 2 y 3 de agosto en el Club Tenis Gijón. Estas son, de cierta manera, las principales ideas sobre las que giró la presentación, en la mañana de ayer, del Torneo Open Adarsa, que nace,

en esta su primera edición, con los mejores avales tanto de organización y participación.

Las instalaciones del Club Tenis Gijón se convirtieron ayer en escenario de la subida de telón del I Torneo Open Adarsa. En la misma participaron su presidente, Félix Fernández, Carmen Núñez, el concejal Jesús Martínez, Gabino Felgueroso, Carlos Meana y el comandante de Marina Brinquis, a los que acompañó el responsable de tenis de la entidad, Héctor Vázquez.

Si ellos fueron ayer los protagonistas fuera de las pistas, los tenistas tomarán desde hoy el relevo sobre la tierra. Durante esta jornada y la de mañana tendrán lugar las primeras eliminatorias. Desde el lunes comenzará la fase final. Y el sábado de la próxima semana se conocerá el nombre del primer gana-



El comandante de Marina Brinquis, Félix Fernández, Gabino Felgueroso, Carmen Núñez, Carlos Meana y el concejal Jesús Martínez, durante la presentación. :: PALOMA UCHA

dor de esta primera edición de la competición organizada por el Club Tenis Gijón, con el apoyo de Adar-

Sobre la pistas, nombres conocidos, como los del gijonés Áxel Álvarez, que desarrolla su carrera en Estados Unidos y que ostenta el número uno del ránking universitario de aquel país, y el tricampeón del mundo de +35 y campeón +40, Roberto Menéndez.

La lista la completan tenistas como el campeón y subcampeón de Asturias absoluto, Rodrigo Figueroa y Daniel Piquero, respectivamente, y el actual campeón y subcampeón del Máster Asturias 2015, Gabriel Díaz y Ramón del Olmo.

briel Díaz y Ramón del Olmo. La entrada al Club Tenis Gijón será libre y graruita para todos los aficionados que se quietan acercar a ver a las actuales promesas y futuros campeones del tenis nacional.